

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de noviembre de 2012

Canal: Ismael Castán García

CUANDO OS TE DIJE: “YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA, Y NADIE LLEGA AL PADRE SINO A TRAVÉS DEL HIJO”. NO HABLABA YO DE MÍ, HABLABA YO DE TI MISMO, HERMANO.

[20121111-2] Sigo derramando este pan sin levadura, sigo recordándoles a vosotros, espíritus encarnados y desencarnados, que es el tiempo del cambio verdadero, de la transformación verdadera que mi Padre ha dado a cada uno de sus hijos que son vosotros espíritus.

De lo más interno del Yo Espíritu me transmito de Espíritu a Espíritu, de irradiación a irradiación y a través de sus partículas me envuelvo a vosotros para que te sientas y sientas la Presencia Divina del Padre. Encarnados y desencarnados que te encuentras reunidos en este Redil y vienes a buscarte a ti mismo, vienes a mirarte y a descubrirte qué tan bello eres en la Ley del Padre, esta Ley que es única y verdadera. Si en verdad te descubres, si comienzas a pulir, comienzas a convertirte en el Agua de Vida para limpiarte a ti mismo, para purificarte a ti mismo y así descubrir el tesoro maravilloso que mi Padre ha dado a cada uno de sus hijos, su imagen y semejanza a través de cada uno de vosotros.

Espíritus encarnados y desencarnados que te encuentras en este Redil mirándote a ti mismo, sabiendo de ti mismo que no hay un Dios fuera de vosotros, el Único y Verdadero que existe es vuestro Padre Celestial, es el Único que a través de la FE sana y purifica a todo hijo que desea regresar a su Mansión, regresar al Manto Blanco, convertirse en el Cristo de Amor, en ese Todopoderoso que lo ve y lo sabe todo. Hoy es el tiempo que apretéis bien tus sandalias y comencéis a caminar, comencéis a descubrir que no hay más Camino que el del Padre, y ese Camino eres tú mismo en lo más interno del Yo Espíritu. **Cuando os te dije: “Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y nadie llega al Padre sino a través del Hijo”. No hablaba Yo de Mí, hablaba Yo de ti mismo, hermano.** En aquellos tiempos te vine a mostrar enfrente de ti lo grande y maravilloso que mi Padre de su poder te había heredado, y hoy nada más veis por fuera todo, pero te olvidas de ti mismo. A través de la incredulidad, te destruyes a ti mismo a través del no puedo. ¿Y hoy de qué te quejas, queridos hermanos? Si tu eres el mismo poder el que hace las cosas que hoy en día vives en esta Madre Tierra. Fijaos muy bien dónde pones tus pasos, fijaos muy bien dónde irradas tu propio poder y fíaos muy bien cómo te vistes en lo más interno del Yo Espíritu. **Nada es antes de la Presencia, nada es después del Poder, todo eres vosotros.** Y hoy y siempre te he dicho que es el momento del cambio verdadero. ¿Qué haces párvulos? ¿Qué haces ovejitas mías? Nada más escuchas por escuchar, lees por leer y sigues siendo el mismo de siempre. **Hablar de Mí, queridos hermanos, hermanas, es mostrarte en ti mismo, sanar tus pecados a través del arrepentimiento, no seguir el camino que hoy formaste y descubrir en ti el verdadero Yo Soy para seguir siempre firme.**

En verdad os te digo, queridos hermanos y hermanas, no te engañéis, sino siente la Presencia en ti, del poder en ti. Cuando te dije: “Mata y come”. No te dije que le quitaras la vida a tu hermano. Decía Yo en ese tiempo, recordaba Yo en aquellos tiempos cuando os me preguntaste que si podías comer a tu hermano. Yo te dije y te respondí: “Mata y come”. Pero te dije que mataras todos tus malos pensamientos y comieras del Pan que tenias enfrente de ti, vivieras la Vida Eterna donde nada

os falta, donde nada es lo que vives en este mundo por necesidad, por ansiedad, por formación y costumbre que tienes a través de tu cuerpo. Hoy, párvulos, no confundas la Ley por lo que vives, sino conviértete en ella y verás tu propia identidad, verás de qué estás formado, verás que no hay oscuridad que haya frente de vosotros, no haya imposibilidad en este mundo donde puedas estar haciendo esta voluntad, llevando lo que mi Padre desea llevar a través de ti, Espíritu encarnado, y dad del Pan sin levadura que es la vida eterna a través de tus hechos, a través de tus formaciones positivas, a través de la FE Divina que es el Padre a través de vos. Pero siempre te he dicho, cultivar el campo que eres y te sigo mirando como siempre, queridos hermanos.

Queréis sacar la paja de tu hermano sin antes sacarte la tuya. Como acabo de recordarte y acabo de decirte, un ciego no puede guiar a otro ciego. Y hoy eres más carne que tu propia identidad, el Yo Espíritu, el Yo amor, el Yo Todopoderoso, el Yo que lo sé todo y lo veo todo. Si creéis en el Espíritu muéstralo a través de tus hechos en la Ley del Padre. Primero eres vos y cuando lo muestres que eres el Ser para hacer, Yo estaré más entre vosotros. Porque siempre lo estoy pero me haces a un lado, ignorándote, ignorando la Verdad, y al ignorarla eres hombre muerto, eres mujer muerta, eres Espíritu muerto, párvula.

En verdad, **LA VIDA ETERNA ERES VOSOTROS, PORQUE LA ETERNIDAD DIVINA QUE HABITA EN VOSOTROS ES EL PADRE DIOS, ES EL TODOPODEROSO, EL AMOR UNIVERSAL, EL QUE TE AMA POR LA ETERNIDAD.** De esto vengo Yo a recordarte que habita en lo más interno del Yo Espíritu, del Hijo Unigénito, del Cristo Vida, del Cristo Amor, eres Jesús de Nazaret. Porque, queridos párvulos, párvulas, hermanos y hermanas, ovejitas mías que habitas en una sola existencia, en una sola Verdad, en un solo Padre, en un solo Madre-Dios. De esto vengo Yo a recordarte que es el tiempo que apretéis bien tus sandalias y te pongas firme, recto como el soldado para vencerte a ti mismo y ser triunfador en esta Ley que es tu Ley, que eres tú. Mirad tu imagen cómo te encuentras, a través de tu cuerpo se manifiesta lo que eres, y a través de tus hechos se revela mi Padre si así lo deseas. Porque voluntad de mi Padre en esta mañana de luz, es la que estoy derramando a través de cada uno de vosotros y voluntad del Padre será cuando hagas, a través de tus hechos, obras y ya no palabras.

Párvulos y párvulas, hermanos queridos, que hoy te encuentras aquí en este redil, en tú redil ya no sigas calentando el instrumento (silla) donde estás postrado a través de tu cuerpo, sino levántate en el nombre de mi Padre, sí así son tus deseos de cambiar la trayectoria que hoy vives y vienes viviendo de existencia en existencia, de tiempo en tiempo, y hoy que hablas de Mí, demuéstalo primero en vos, y todo aquél que venga a vos y venga humilde, venga abierto como la puerta que son y merezca del Pan, dale del Pan que eres. Más aún aquél que venga nada más a buscar por buscar lo que no tiene, en verdad no le deis, porque sería nada más como tirarle las perlas a los cerdos y vosotros no debes de ser así. **Hoy, queridos hermanos, que vienes abierto de Espíritu a Espíritu, que vienes a amarte en lo más interno y vienes a descubrirte como el Todopoderoso, es el tiempo del cambio, es el tiempo del arrepentimiento y no sigas haciendo más pecado y Yo Vida estaré entre vosotros como una sola Presencia, como un solo Amor, porque UNO es mi Padre en cada uno de vosotros, como Yo Soy a través de Él y Él a través de Mí.** A través de esta Presencia vengo Yo a recordarte, a través de este cuerpo vengo Yo a abrirte tus ojos y a despertarte y decirte, hermano, es el tiempo de hacer la voluntad del Padre, todo aquél que no lo haga no es conmigo. Pero sigo amándolo como hermano, porque Yo Soy el amor aunque no estés conmigo, te sigo amando como amo a cada uno de vosotros los presentes encarnados y desencarnados, como amo toda la bendita amada Humanidad que se mueve en este mundo terrenal y todo lo que existe y fue hecho por mi Padre, **SOMOS UNO A LA VEZ**, hermanos.

Es el tiempo de demostrarte a ti mismo y ya no hables por hablar, porque la palabra es como la hoja seca que cae del árbol y tu hermano aire o viento, como tú lo conoces, la arrastra y la lleva a diferentes puntos hasta convertirse en lo que pertenece la madre Tierra. Así es tu cuerpo, queridos hermanos, así es tu cuerpo, más aún Yo Poder a través de él, puedo hacer que sea eterno, puedo hacer lo que hice con el cuerpo que mi Padre formó a través de mi Madre. Si en verdad te descubres y te amas, si te purificas, puedes levantar el polvo y volverlo nada en el espacio, así Yo demostré

entre vosotros y así sigo demostrando a través de tus hechos. Yo Soy la sanidad verdadera a través de mi Padre y mi Padre a través de Mí como el Yo Soy. A través de vosotros hágase su Santa y Divina Voluntad en esta mañana de luz que vienes humilde convertido en el amor para recibirte a ti mismo, porque el Reino de los Cielos será para cada uno de vosotros si te descubres, y mi Padre que está en lo secreto te recompensará en público.

Hermanos y hermanas, Yo Soy el mismo de siempre, el que acabas de escuchar a través del primer instrumento y el que habita en vos en Espíritu y Verdad. Cuando te descubras, cuando comiences a SER, ya no es menester reunirte en este punto (lugar) porque siempre estaré haciendo la voluntad Divina en cada uno de vosotros, en cada punto donde te encuentres. Cuando os te dije, donde están dos o tres en el nombre de mi Padre allí estoy Yo, como tu Hermano Mayor, haciendo la voluntad Divina en cada uno de vosotros y a través de vosotros mostrar la Ley Divina del Padre, a través de los hechos que hagas con tu hermano.

En verdad os te digo, hermano, es el tiempo del verdadero bautismo que comiences hacer. Mirad, a tus hermanos¹ que se bautizaron a través de este instrumento no hacen nada y cómo creéis que hablas de Mí, nada más hablas por hablar tu propia verdad, tus propios hechos. Pero a Mí no me has mostrado lo grande y maravilloso que eres, a mi Padre no le has mostrado tu propio arrepentimiento que hiciste, sigues siendo el mismo Fariseo, el hipócrita que quieres ponerte un antifaz nada más mostrando lo de afuera. Pero, dime ¿qué has hecho para agradarle al Padre? Si aún sigues siendo como tumbas, blancas por fuera y por dentro llenas de podredumbre. Dime vos que estás presente escuchándome y escuchando a tu propia conciencia, ya que nada más ves a través de tus ojos materiales, pero tus ojos de tu Espíritu están dormidos. Mostraste despertarlo cuando te aceptaste como el Cristo, pero hoy sigues estando en la cruz, no te has bajado, hermano, sigues estando allí como en aquellos tiempos me convertiste, hiciste conmigo lo que tenías que hacer y lo que mirabas eras a ti mismo, más aún mi Padre, Él estaba conmigo, por eso te dije: “Señor, perdónalos porque no saben lo que hacen.” Y hoy te sigo diciendo lo mismo a vosotros, ya no sigas siendo el mismo, descúbrete como el amor verdadero y cuando cambies y te ames, amarás a cada uno de tus hermanos.

Benditos sean entre vosotros, bendito seas en el nombre de mi Padre y hoy come del Pan sin levadura, conviértete en él y dad a tu hermano a aquel que lo merezca. Conviértete en la copa Divina, y de la Fuente Divina que eres, que brote el agua purificadora para purificar y transmutar todo pecado a través del arrepentimiento. Benditos sean en esta mañana de luz. Yo a través de este instrumento no vengo como un juzgador, vengo como trompetas para levantarte y convertirte en ese Gran Yo Soy, para que sigas firme en el Camino Verdadero que eres, en el Padre Dios Madre que eres por los siglos de los siglos.

Bienaventurados vosotros, queridos hermanos, que vienes a tu Recinto en lo más interno del Espíritu y comiences a iluminarte a través del Yo Fe, a purificarte a través del Padre y cuando salgas del Redil sientas la presencia, sientas la identidad, sientas el cuerpo verdadero que eres en Espíritu, ese es mi Padre Dios. Benditos sean en esta mañana. Yo no te digo adiós porque nunca me he ido de vosotros, no te digo hasta pronto porque no es la casualidad de estar en esta mañana juntos, sino te digo para siempre, porque siempre estoy aunque no me veas, aunque no me sientas, Yo, el Gran Yo Soy, tu hermano Jesús que habita y que reina en lo más interno del Yo Espíritu en cada uno de vosotros por los siglos y los siglos estaré siempre cuando os me convirtas en ti y resplandezca esta verdad juntos como hermanos. **SOMOS UNO**, hermanos, y **UNO ES LA PRESENCIA DEL PADRE** a través de esta agua purificadora, a través de tu hermana agua que tienes aquí enfrente en este instrumento, ahí es el Padre, ahí eres vos y ahí eres todo lo que existe y lo que veis.

Benditos sean, y a través de la Fe, sana todos tus pecados. Ya no sigas siendo más el mismo y tus pecados serán perdonados. Para siempre.

¹ El Maestro se refiere a los hermanos Daniel Placencia y Asunción González

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.